

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 10. Mai 2016

Kestenholz/Deitingen: Bankräuber ermittelt **(Nachtrag zu den Medienmitteilungen vom 17. März und 12. April 2016)**

Nach einem Bankraub in Kestenholz von Mitte April konnte die Polizei die mutmasslichen Täter anhalten. Einer der beiden ist geständig, weitere Banküberfälle begangen zu haben – darunter auch den Überfall auf eine Bank in Deitingen vom März.

Zwei Unbekannte überfielen am 12. April 2016 die Raiffeisenbank in Kestenholz und flüchteten danach mit ihrer Beute. Dank einer sofort eingeleiteten interkantonalen Grossfahndung gelang es schliesslich der Luzerner Polizei, die beiden mutmasslichen Täter gleichentags im Kanton Luzern anzuhalten (Medienmitteilung vom 12. April 2016). Es handelt sich um zwei Österreicher im Alter von 50 und 59 Jahren. Gestützt auf derzeitige Erkenntnisse gehen die Kantonspolizei Solothurn und die Staatsanwaltschaft Kanton Solothurn davon aus, dass die beiden Männer auch den Raubüberfall auf die Raiffeisenbank in Deitingen vom 17. März 2016 begangen haben (Medienmitteilung vom 17. März 2016). Der 50-jährige ist zudem geständig, weitere Banküberfälle in den Kantonen Bern und Freiburg verübt zu haben. Bei den vier Delikten erbeutete die Täterschaft insgesamt mehrere 100'000 Franken. Weitere Ermittlungen zu den Beschuldigten sind im Gange.

Für Rückfragen: Melanie Schmid, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)